

Si se quiere hacer que produzca la tierra otra cosecha (cosa que es siempre en detrimento de los árboles) sería preferible sembrar frijol ó camote y aun trigo y cebada, aunque estos últimos no sean cultivos de escarda, porque todas estas plantas, aunque agotan la tierra son de mas facil estirpacion que la alfalfa y toman sus alimentos á menor profundidad que ella, pues las raices de esta planta llegan a tener dimensiones colosales, como las de un ejemplar que se encuentra en el Museo de Berna; en Zuiza, cuya longitud es de 16 metros.

Los anteriores, son en mi concepto los principales cuidados que deben tenerse en la plantacion de los arboles y las únicas que, á grandes rasgos, pueden mencionarse en una disertación como esta, que está muy lejos de ser un estudio especial del asunto.

Ojalá que en todas las poblaciones de la República encuentre amigos y partidarios entusiastas la idea de solemnizar un dia del año con estas plantaciones.

El dia fijado para Ciudad Juarez es el 5 de Febrero y debemos alegrarnos de poder festejar de este modo la grandiosa obra de los videntes de 57, porque costumbre tan laudable en que debe participar todo el pueblo corresponde al brillo de la fecha y á la idea que se ensalza, que es la de la paz y de la democracia.

Los habitantes de la gran nación vecina, honran la memoria de Jorge Washington, el Cincinato Americano, plantando árboles, y esta es la manera mas digna, por su utilidad y sencillez, de rendir homenaje al que fué "*el primero en la paz,*" como lo ha escrito todo un gran pueblo, con el cincel con que se labra la gloria, al pie de su monumento.

¡Benditos sean los pueblos que saben honrar la memoria de sus grandes hombres y los hechos de sus mas ilustres ciudadanos, de una manera tan hermosa, tan sencilla y tan útil.

¡Dichosos los hijos que pueden secar su frente sudorosa bajo la sombra de un árbol plantado por sus padres.

Las Tiendas de Raya.

Cuando se trata de averiguar á qué es debida esa inercia terrible en que se ha mantenido sumida nuestra agricultura, que ha necesitado tantos años de preparacion y una gran crisis económica para despertar de su letargo, no puede uno menos que admirarse de la multiplicidad de causas que la han motivado convencerse de que todo progreso en nuestro pais tiene que estar marcado con un sello especial que lo distinga del progreso en las naciones extranjeras.